

INFANGER

Wappen: In Blau stehende silberne Mondsichel auf goldenem Dreieck überhöht von drei goldenen Sternen.



Stammvater ist Heiri am Bifang, der 1500 das Landrecht erhält. Kaspar, von Flüelen, des Rats (+ 1691)

Infanger Friedrich: geboren am 10. November 1866 in Flüelen; wanderte in jungen Jahren nach Amerika aus, kehrte 1896 zurück und gründete eine mechanische Schreinerei; 1906-1912 Gemeinderat, davon 1910-1912 als Präsident; 1920-1931 Regierungsrat; Mitbegründer des Schweizer-Clubs in Amerika (1892); Präsident der Schützenhaus-Baukommission (1901-1903); Mitbegründer der freiwilligen Feuerwehr (1902), von 1915-1926 deren Kommandant.

Seine beiden Söhne sind ebenfalls in der Politik tätig. Adolf, geboren 16.1.1902, ist Gemeinderat (1935-1941), Mitglied des Obergerichts (1947-1958) und Landrat (1952-1964, Präsident 1963-1964). Franz Infanger-Zwyssig, geboren am 13.4.1911, wird Gemeindepräsident (1951-1954, Gemeinderat 1941-1954) und Oberrichter (1963-1975).

Regierungsräte

Infanger Friedrich (1866): 1920-1931

Landratspräsidenten

Infanger Adolf (1902): 1963-1964

Landräte

Infanger Martin: 1847-1866

Infanger Franz: 1874-1888

Infanger Karl (1891): 1940-1946

Infanger Adolf (1902): 1952-1964

Gemeindepräsidenten

Infanger Karl: 1845-1847

Infanger Martin: 1856-1860

Infanger Franz: 1868-1870

Infanger Friedrich: 1910-1912

Infanger Franz: 1951-1954